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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 06.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

laut Ergebnisbericht Schulen der KOWO steigt der Bedarf an Schulplätzen in den nächsten Jahren. 

Gerade die Schillerschule ist bereits in den letzten Jahren sehr gefragt. Vor. Die Schulgemeinschaft 

der Schillerschule strebt vor diesem Hintergrund die Schaffung von mehr Plätzen an.   

 

Ich beantrage daher die Aufnahme folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses für Bildung und Sport unter dem Titel: 

 

Kapazitätserweiterung Friedrich-Schiller-Schule 

 

 

Ich bitte diesbezüglich um schriftliche und mündliche Berichterstattung unter Einbeziehen 

folgender Punkte: 

 

1. Wie schätzt die Verwaltung den Kapazitätsbedarf der Gemeinschaftsschule für die 

kommenden 10 Jahre  ein? 

 

2. Welche Erweiterungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung auf dem Schulgelände, um die 

Kapazität der Schule zu erhöhen? 

 
3. Ist ein Verbinder zwischen der Schillerschule und der benachbarten Grundschule möglich, 

der die Kapazitätsprobleme beider Schulen löst und eine neue Mensa schafft? 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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4. Hält die Verwaltung einen Schultypenbau auf dem Schulgelände für möglich, um das 

Kapazitätsproblem der Schule zu lösen? 

  

Ich bitte darum, die Schulleitung der Gemeinschaftsschule zur Ausschusssitzung einzuladen. 

 
 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

20.11.2017, xxxx xxxx xxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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